

# Nouveau dispositif de sécurité routière devant l'école de Fayol à la rentrée

**Sécurité.** Les feux tricolores qui protègent le passage piéton situé devant l'ensemble scolaire de Fayol vont être équipés d'un nouveau système de prévention. Objectif : renforcer la sécurité des jeunes écoliers sur cet axe très fréquenté.

Les 114 élèves cette année, plus de 130 l'année prochaine, et juste devant leur école un boulevard qui draine une circulation très dense. Autant dire que le cocktail est explosif et que les parents ne sont pas rassurés lorsqu'ils doivent traverser la rue pour déposer ou récupérer leurs bambins à l'école de Fayol.

**Parents inquiets**  
« Il y a trop de trafic ici, c'est dangereux. Parfois on peut mettre cinq minutes pour traverser car les voitures ne s'arrêtent pas », nous confie une maman. « J'accompagne mes enfants à l'école tous les jours, j'ai trop peur de les laisser y aller tout seuls à cause des camions. » Pour tenter de sécuriser la zone, la municipalité a, au fil des ans, multiplié les aménagements : terre-pleins entre les



Photo Romain Reverdy

deux voies de circulation, barrières le long de la chaussée au niveau de l'écolé, ralentisseurs, limitation de la vitesse à 30 km/h, etc. Tous les jours de classe, des agents sont même présents à chaque horaire de rentrée et de sortie de l'établissement pour stopper le trafic quand les enfants traversent. Des initiatives bienvenues mais insuffisantes : d'après les riverains, il ne se passe pas une semaine sans qu'une voiture ou un camion ne frôle la catastrophe. « Il y a quinze jours, la police nationale était là

**Le boulevard est emprunté quotidiennement par de nombreux poids lourds**  
Un agent de la circulation a été très gravement blessé il y a quelques années suite à une collision devant l'école.

pour faire passer le permis piéton aux élèves (opération de prévention pour apprendre aux enfants les règles à respecter pour traverser une rue dans de bonnes conditions de sécurité, NDLR). Même avec des

policiers en tenue visibles devant l'école, des véhicules grillaient le feu ! », raconte Mme Dantony, enseignante en CP et grande section. « On a peur pour nos élèves ».

**« Freiner le trafic »**  
S'il ne résout pas complètement le problème, le nouveau dispositif de sécurité (voir encadré) dont l'installation est prévue cet été devrait donc tout au moins permettre de sécuriser un peu plus la zone. « L'objectif est de freiner le trafic et d'améliorer la sécurité des élèves et des

## Un système novateur pour limiter la vitesse

Le principe est simple : des feux toujours rouges, sauf quand les automobilistes respectent la limite de 30km/h imposée à ce niveau du boulevard Fayol. Des radars ne flashent pas mais qui, reliés aux feux, mesurent la vitesse des usagers lorsque ceux-ci approchent du passage piéton : si les conducteurs respectent les limitations, le feu passera au vert. En cas d'excès de vitesse, le feu restera rouge et les forcera de s'arrêter. Un système qui devrait obliger tout le monde à ralentir au moment de passer devant l'école.

autres usagers du quartier », explique le maire Marc Petit. Marilène Lillo, directrice de l'école de Fayol, est plus pragmatique : « Bien sûr c'est une bonne idée, mais j'ai peur que je ne fais pas d'illusion. Si le feu sera encore grillé. » À terme, la municipalité souhaiterait parvenir à dévier le trafic vers d'autres voies, mais ces procédures sont longues et très complexes. D'ici là voitures, camions et jeunes écoliers doivent continuer à cohabiter dans des conditions difficiles. ■

Romain Reverdy